

MEDIENMITTEILUNG

Winterthur, 7. Juni 2011

Stiftung Wunderlampe und TopCC erfüllen Herzenswunsch

Adrian Stern singt „Amerika“ nur für Nicole

Baar/Rothrist/Winterthur. Musik und Tanz begeisterten Nicole, die mit Trisomie 21 lebt, schon immer. Speziell haben es der 17-Jährigen die Songs von Adrian Stern angetan. Anlässlich der TopCC Eröffnung in Rothrist durfte sie den Sänger persönlich treffen. Exklusiv für sie sang er seinen Hit „Amerika“.

Nicole ist ein aufgestellter, fröhlicher Teenager. Sie lebt mit Trisomie 21 und wohnt mit ihrer Familie in Baar. In ihrer Freizeit trifft man sie oft beim Musikhören und Mitsingen an. Sie träumt gerne zu den Melodien und Texten von Adrian Stern. Es sind aber nicht nur seine Songs, die sie beeindruckten, der sympathische junge Sänger gefällt ihr auch als Mann sehr gut. Sie hoffte lange darauf, ihm einmal zu begegnen, mit ihm ein paar Worte zu wechseln, gemeinsam mit ihm in die Kamera zu lächeln oder sogar ein Lied mit ihm zu singen.

Am 25. Mai 2011 – anlässlich des Pre-Openings des TopCC in Rothrist – durfte die Stiftung Wunderlampe Nicoles grossen Herzenswunsch erfüllen: Adrian Stern lud das Mädchen zusammen mit seinen Eltern und ihrem älteren Bruder hinter die Kulissen ein. Abgeschirmt von der Öffentlichkeit nahm er sich dort viel Zeit für seinen jungen Fan. Er beantwortete alle Fragen zu seiner Person, seinen Auftritten, seinen Songs und signierte gar ein T-Shirt für Nicole. Zuletzt folgte eine Darbietung, die sie nie mehr vergessen wird: Adrian Stern sang nur für Nicole und sogar im Duett mit ihr ihren Lieblingssong „Amerika“. Das machte ihn endgültig zu ihrer „Nummer 1“. Ihre Augen funkelten und sie befand sich in einem absoluten Hochgefühl.

Es war eine einmalige Begegnung voller Herzlichkeit. Diese Momente des Glücks mit Adrian Stern – nicht nur ihr Idol, sondern auch ein wundervoller Mensch – wird Nicole noch lange im Herzen tragen.



Nicole geniesst den persönlichen Kontakt zu ihrem Lieblings-Sänger Adrian Stern.

Stiftung Wunderlampe

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwerkranken oder behinderten Kindern. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe schon über 600 Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: www.wunderlampe.ch

Wunschanmeldungen

Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur.
Telefon: +41 52 269 20 07, Fax: +41 52 269 20 09, E-Mail: info@wunderlampe.ch

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.
Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.